



pro interplast, Sonntag, 26. März 2023

Dr. Tobias Vogt aus Howrah (Indien): aktueller Projektbericht und Anfrage

Nach der Beendigung eines wichtigen Projektteils hier bin ich nun ganz u?berwiegend im St. Thomas Home ta?tig, einem Tuberkulose-Krankenhaus mit angegliederter Ambulanz. Die dortige Sprechstunde ist fast eine reine Husten- Sprechstunde. In dieser Husten-Sprechstunde identifiziere ich nun die zahlreichen Tuberkulose-Patienten unter den Hustenden.

Von den Patienten des letzten Bittbriefes kann ich berichten, dass die Eltern des 15-jährigen Patienten Md. Hasan Ansari mit vermuteter Kniegelenks- Tuberkulose vom Wunsch nach einer Operation zurückgetreten sind. Alle anderen Patientinnen und Patienten sind operiert worden. Das Kind Suraj Molla hat seine Gehirn-Operation gut überstanden. Die Gewebeprobe hat eine seltene Art von Blutkrebs ergeben, die sich innerhalb des Kopfes des Kindes breit macht. Das Kind hat inzwischen eine Chemotherapie in der Uniklinik begonnen.

Ich möchte pro interplast auch teilhaben lassen an den erfreulichen Entwicklungen von drei Frauen mit durch Wirbelsäulen-Tuberkulose bedingten Querschnittslähmungen, die alle im November 2022 operiert worden sind. Alle drei sind weiterhin in stationärer Behandlung hier im St. Thomas Home und sie kämpfen sich zurück ins Leben. Es ist schön zu sehen, dass alle drei wieder angefangen haben zu laufen. Es liegt noch ein weiter Weg vor ihnen bis zu einem normalen Leben, aber sie kommen vorwärts, und das ist ein sehr besonderer Erfolg von pro interplast!

Ich bin pro interplast wie immer sehr dankbar für die Chancen, die unseren hiesigen Patienten eröffnet werden! So vielen Menschen geht es besser, und so viele freuen sich über eine wirklich erlebte Besserung, die ihnen Hoffnung macht, auch noch den Rest ihrer Krankheit abschütteln zu können! Das ist einfach eine großartige Leistung die pro interplast da Monat für Monat vollbringt!

Nun werde ich bald nach Seligenstadt kommen und ich freue mich darauf, die Unterstützer von pro interplast bald persönlich kennenzulernen bzw. wieder ins Gespräch miteinander zu kommen!

[Projektbericht und Anfrage mit Bildern zum Download](#)